

Pág.: 4 Cm2: 1.468,6 Fecha: 01-09-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Supl.: El Sur - Reportajes Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Diagnóstico del desarrollo regional y sus tareas pendientes fue el foco del primer encuentro 2024 del ciclo "En Pauta"



Interesantes planteamientos se dieron en el panel de conversación en el que participaron los expositores junto con la directora de Diario El Sur

Organizado por Empresas Diario El Sur

## Diagnóstico del desarrollo regional y sus tareas pendientes fue el foco del primer encuentro 2024 del ciclo "En Pauta"

Evento congregó a representantes del mundo público, privado y la academia, con la finalidad de definir caminos que permitan reactivar el crecimiento local.

Charles Kimber, gerente corporativo de personas y sustentabilidad de Arauco; Benito Umaña, rector de la Universidad del Bío-Bío; Nelson Donoso, gerente general de Aclara, y Marcelo Chávez, gerente general de Desarrolla Biobío, expusieron en la jornada.

Por GONZALO PIZARRO GARCÍA / gonzalo pizamo@diarioelsurc



a convicción de que es necesario establecer mayores conexiones entre todos los actores locales y que lleguen a punto común en las tareas requeridas para alcanzar un mayor nivel de crecimiento en el Biobio fueron las ideas centrales que dejó el primer encuentro "En Bauta" 2024, ciclo de charlas organizado por Empresas Diario El Sur, el que tuvo como foco el desarrollo regional.

La actividad se realizó el viernes 30 de agosto, en el Centro de Eventos Ciub Alemán, ubicado en San Pedro de la Paz, lugar al que arribaron representantes del empresariado, mundo academico y sector público, para escuchar las diferentes minadas al respecto.

Despositores Charles Kimber, gerente corporativo de persona y sustentabilidad de Arauco, Benito Umaña, rector de la Universi-



Isabel Plaza, directora de Diario El Sur.



El ciclo de charlas "En Pauta" es una instancia organizada por Empresas Diario El Sur para reunir a las diferentes voces que componen la Región en temas de relevancia local y nacional.

dad del Bío Bío y presidente de la Agrupación del Iniversidades Regionales Neison Danoso, que tenemos Marcelo Chiseon Danoso, que tenemos Marcelo Chiseon Danoso, que tenemos mais "La positivo es que se mos nosotros los que tenemos mais "La positivo es que se mos nosotros los que tenemos mais "La positivo es que se mos nosotros los que tenemos mais "La positivo es que se mos nosotros los que tenemos mais "La positivo es que se mos nosotros los que tenemos al encuentro, destinado a indemensa de la descentralización, pero rece que no ocurrirás inoso renuminos para abordar temáticas, para malizar indicadores de se de la descentralización, pero nos cuesta un poco mássaber enqué estal has instituciones pero nos cuesta un poco mássaber enqué estal has instituciones pero nos cuesta un poco mássaber enqué estal has instituciones pero nos cuesta un poco mássaber la capa para abordar temáticas, para malizar indicadores pero nos cuesta un poco mássaber la capa para abordar temáticas, para malizar indicadores, para habiar se como lo revertimos, tenemos que entender temás pero nos cuesta un poco mássaber la capa para abordar temáticas, para malizar indicadores, para habiar se como lor evertimos, tenemos que entender tos cases para habiar ade la viente de para de esta mos la coma para abordar temáticas, para malizar indicadores per a desamollo regional", señalo sida de de cuencia desamollo regional", señalo sida de cuencia de la mentra de la internación para de la descentral de la mentra de

chamos esas oportunidades, las vamos a perder, pero no estamos generando las condiciones para ser attractivos para el resto del mundo", sentenció.

Kimber añadió: "Hay una delegación (chilena) en estos momentos en India, está el candidio: "Hay una delegación (chilena) en estos momentos en India, está el candidio: "Hay una delegación (chilena) en estos momentos en India, está el candidio: "La ora horas del dia para fabricar, produciendo, en vez de trabajar ocho horas al dia Hay maneras nuevas que están suce diendo, se están aplicando con intelligencia de relacionamiento internacional, no es solo poner un contenedor arriba de un barco, es mucho más valor agregado". Sobre el mismo tema, Marcelo Chávez contó que Desarrolla Biobio está construyendo una estragia de internacional lazion para la Región. "Las oportunidades de abrir mencados son relevantes, hace poco tuvimos de Neucuén y ellos

ra la Región. "Las oportunidades da hiri mercados son relevantes, hace poco tuvimos la visita del gobernador de Neuquén y ellos estánávidos de trabajar con nuesta zona. Nosotros hemos hecho un trabajo interesante con Combia, con Medellín y Antioquia, que tienen buenos programas. Hay otras posibilidades de cooperación, en la Región se echo a la broma poder concreta nu centro de satellites, precisamente para ayudar a la actividad forestal, pesquera y por las emergencias climáticas Creo que las oportunidades son muchas", sostuvo. Este primer encuentro de la supicio de Corporación Desarrolla Biobio, empresas Vara uno aumonimental. Elencuentro también tuva la colaboración de Duo e UC, Mundo, Punto Urbano, Sono y el Centro de Beventos Club Alemán. Al registro del eventos es puede acceder en soyconcepcion. C.

